

## EN FEBRERO SE CREARÁ PUESTO DE SALUD DE EL ESPINO-SALLIQUE

Jaén, 06 de enero del 2018

La primera semana de febrero del presente año se estará creando el flamante Puesto de Salud de El Espino en la jurisdicción del CLAS Sallique, luego de reunir los requisitos indispensables para la creación de este establecimiento de salud número 81 del ámbito de la Red de Salud de Jaén.

Así lo informó el Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera quien llegó hasta el lugar para verificar el terreno que ya ha sido inscrito ante la Sunarp a nombre del MINSA para la construcción del futuro Puesto de Salud del lugar y reunirse con la población de quienes escuchó la necesidad que tienen de contar con este EE.SS. ya que se encuentran distanciados en kilómetros y horas para llegar hasta el Puesto de Salud más cercano.

Fortunato García, presidente del comité gestor del Caserío El Espino sostuvo que hace más de dos años que vienen gestionando ante las autoridades del Gobierno Regional y del sector salud para que en el más breve plazo se cuente con la Resolución de creación de su puesto de salud, la misma que será entregada en ceremonia pública en la primera semana de febrero del presente año.

Añadió que la gestión iniciada por las autoridades de El Espino fue acogida por la Dirección General y evaluada por la Dirección de servicios de salud, quienes llegaron hasta el lugar y pudieron ver la necesidad de contar con su establecimiento de salud.

La población del C.P. El Espino y de sus caseríos beneficiados tomaron con alegría esta noticia y agradecieron efusivamente la voluntad y decisión del Director de la Disa Jaén para hacer realidad su pedido

